

Tópicos Tabasqueños

SILVIA HERNÁNDEZ MARTÍNEZ

MEJORALES PARA EL CÁNCER

Han pasado casi dos años desde que el presidente Felipe Calderón Hinojosa y su esposa, la señora Margarita Zavala, vinieron a Tabasco a solidarizarse y a ayudar a la población en medio de la catástrofe que provocaron las lluvias en 2007. Ellos, con su gran corazón, anduvieron incluso en medio del agua que provocó la pérdida de las casas de los tabasqueños, de sus muebles y de todas sus pertenencias, nadie olvida esos días en que el jefe de la nación estuvo con nosotros como nunca antes lo había hecho ningún otro presidente de este gran país llamado México, y mucho menos se olvida cómo su esposa convivía con los damnificados a los que les llevó palabras de esperanza, alimentos, medicinas y por los que pidió ante asociaciones filantrópicas internacionales que enviaran ambulancias y otros materiales en ayuda de los tabasqueños, así como nadie olvida el compromiso que Calderón Hinojosa hizo con los tabasqueños para el dragado de los ríos y la construcción del Plan Hídrico Integral, que evitaría en lo sucesivo nuevas inundaciones. Ordenó aquí en Tabasco a sus colaboradores de la **Conagua** y la CFE los trabajos necesarios para evitar nuevas tragedias en esta zona del sureste mexicano, pero al parecer esos funcionarios no sólo le están fallando al estado y a los tabasqueños, sino a su propio jefe, al que le deben lealtad y agradecimiento por los cargos que ocupan y le están quedando mal, porque no han hecho trabajo alguno que evite que el estado se vaya nuevamente al agua, aunque ahora pretenden poner sólo costalera, resultando esto una aspirina para un gran cáncer. Estos señores titulares de CFE y **Conagua** deberían mejor renunciar si no quieren acatar y ejecutar las órdenes de su amigo y jefe, Felipe Calderón, pues para ellos parece que no representan nada las instrucciones que les da el

jefe del Ejecutivo Federal. Colocar costalera de arena no fue el compromiso que hizo el señor Presidente ante los tabasqueños y el mundo que tenía puestos los ojos en el edén, enviando ayuda de todo tipo, pero parece que a los funcionarios poco les importa que el primer mandatario de la nación haya prometido ese compromiso, pues no han hecho ninguna obra y van a esperar tranquilos a que nos volvamos a inundar. Señores, si no pueden con sus cargos o no quieren acatar las órdenes de su jefe, presenten sus renuncias, no esperen a que haya muertos en otra inundación, porque el mundo no se los perdonará.

TODAVÍA NO HAY RENUNCIAS

No obstante que el tiempo para presentar renuncias o solicitar licencias a los cargos que ocupan para poder participar en la contienda electoral local se acaba, ningún funcionario de gobierno ha presentado tal documento, de acuerdo con lo declarado por el secretario de gobierno, Humberto Mayans Canabal, pero es que todavía tienen cuatro días, aunque posiblemente quienes vayan como candidatos sean actuales diputados locales y personas que no cuentan con cargos dentro de la administración pública. En el caso de los legisladores locales está más que apuntado José del Carmen Escayola Camacho, quien recién dejó la coordinación priísta en el Congreso y la presidencia de la Junta de Coordinación Política, a quien su torpeza lo ha llevado de error en error como se muestra en videos y audios, además de los testimonios de los ciudadanos a los que les ha llevado dádivas, mientras que el grupo de mujeres que llegó con él al Congreso ahora ya tienen hasta vehículos último modelo, pertenecen al consejo político estatal del PRI y no están haciendo nada, absolutamente nada, más que andar en fiestas. Realmente, ¿Escayola cree poder ganar?

